

## **BRIEF Reunión Comisión Directiva de la AOA del 1º de mayo de 2024**

Siendo las 18hs se abre la reunión de la Comisión Directiva de la Asociación Optimist Argentina contando con la presencia de 15 miembros detallados a continuación: 1) Patricio Pantin, 2) Ana Camacho, 3) Valeria Avalor, 4) Luz Palau, 5) Martín Gomez, 6) Pablo Boz, 7) Federico Properzi, 8) Francisco Castex, 9) Inés Pederiva, 10) Carlos Maffei, 11) Juan Diego Figueroa, 12) Marina Morgenstein, 13) Javier Ferrante, 14) Gustavo Hoffman (Delegado Zona Cuyo), y 15) Mariano Gonzalez;

Abierta la reunión, el Presidente saluda a los presentes y da por iniciada la presente reunión y pasan a tratar los temas de la misma.

### **1) Team Leader Mundial**

Luego de la evaluación sobre distintos candidatos a ocupar la posición, por unanimidad se resuelve designar como Team Leader y co-coach del equipo del mundial a Martín Jenkins, cuya participación se agradece especialmente y se recibe con beneplácito por esta Asociación.

### **2) Nota Regla 69**

Se puso en conocimiento de los presentes que se recibió una nota presentada por el jurado del campeonato San Isidro Labrador con relación a una regla 69 presentada en el mismo. A su turno se puso en conocimiento del envío de una nota de disculpas, con el compromiso de no repetir lo acaecido y de mantenerse apartado de las instalaciones que albergarán al Campeonato Argentino como forma de auto-penalización de la persona implicada.

### **3) Anuario**

Se informa a los presentes que los anuarios están próximos a recibirse y se estarán entregando durante el Argentino 2024.

### **4) Medición durante el Argentino**

Se informa a los presentes que el sistema se encuentra en correcto funcionamiento, y que hay un equipo de voluntarios respondiendo las consultas, asignando los turnos y controlando el pago de los mismos. Se reitera a todos los entrenadores que los pedidos de turno deben canalizarse por el mail oficial de medición.

### **5) Deportista del Año**

Debido a que el Argentino es tan pronto en el calendario de Regatas, se decide diferir la elección del deportista del año para octubre posterior al ARA San Juan y SBA en Mar del Plata.

### **6) Argentino 2025**

Se menciona a los presentes que se continuó recibiendo intenciones de realizar el Argentino 2025. Entre ellos, hoy se encuentran postulado el Club Náutico Bariloche,

el Club de Pesca y Náutica las Barrancas, el Club Náutico Albatros y el Club Náutico San Isidro. Conforme se viene realizando la alternancia de localidades para dicho evento, se recuerda a los presentes que el Argentino 2025 le corresponde a la localidad del Gran Buenos Aires. Se propone dejar la resolución de la sede para analizarla en persona durante el Metropolitano 2024 a fin de que puedan exponerse mejor en persona. Se analizará desdoblarse el Campeonato Argentino y el Campeonato Argentino por Equipos para darle más relevancia a este último torneo haciéndolo separado, pudiendo asignarse la organización a dos clubes distintos dado el interés que ha suscitado la organización de estos eventos.

#### **7) Status Eventos Internacionales**

Se comenta a los presentes que tanto el Equipo del Norteamericano y el Europeo ya comenzaron sus entrenamientos respectivos, los pagos de dichos eventos fueron cursados y su organización está encaminada.

Se le solicitará a Hernán Vila realizar una charla con los deportistas antes de partir. Asimismo, el equipo norteamericano estará entrenando en Mar del Plata y serán asistidos por Lucas Marino y Martín Jenkins quienes estarán mirando los posibles candidatos para el mundial.

En cuanto al Sudamericano, se informa a los presentes que aún se está esperando el otorgamiento de las 6 plazas adicionales para el equipo y que el pago de dicho evento debe realizarse antes de fin de mayo. Se resuelve que se realizarán gestiones para llevar los barcos desde Argentina. En cuanto a la designación del cuerpo técnico, se designa a Verónica Sánchez como Team Leader, y como entrenadores a Lautaro Tablada y Tomas Atchabaian. En caso de aceptarse un tercer entrenador, se le ofrecerá la posición a Nicolás Dasso quien es entrenador de la zona donde se disputará el torneo.

Queda pendiente la designación del cuerpo técnico del Africano, Orange Bowl, Rioplatense, Brasileiro, y Semana de la Vela de Chile en caso de poder concurrir a este último torneo.

#### **8) Clínica de Perfeccionamiento.**

La clínica de perfeccionamiento para los principiantes conforme ranking se determina que será desde el 6 al 9 de junio en Rosario. El Head Coach se encuentra a definir. La sede será el Yacht Club Rosario. Se pedirá la colaboración del Club de Velas Rosario para el alojamiento de la delegación. Tan pronto quede confirmada la disponibilidad de ambos clubes, se efectuará convocatoria pública a los entrenadores para participar.

#### **9) Comunicado de Prensa pre Mundial.**

Se informa a los presentes, que desde la AOA saldrá un comunicado de prensa conjuntamente con el Yacht Club Argentino y con el Club Náutico Mar del Plata invitando a la comunidad internacional a los campeonatos ARA San Juan y Semana Buenos Aires en Mar del Plata.

**10) Otros:**

- i) Se analiza y se acuerda que se confeccionará un modelo de Aviso de Regata macro para los Argentinos de Optimist campeonatos ranking y selectivos, a partir del cual los club seleccionados deberán tomar como base para el evento una vez designados.
- ii) Se informa a los presentes que Jorge Cousillas estará sacando fotos durante el evento Argentino y las mismas estarán disponibles a los afiliados. Desde la AOA se harán cargo de gastos de viáticos del mismo.

Se da por finalizada la presente reunión siendo las 19.20 horas.

CD AOA